
リ
ニ
ア
工
事
の
ダ
ン
プ

１
分
に
１
台

北
品
川
四
丁
目
で
は
、
ト
ン
ネ
ル
掘
削

の
起
点
と
も
な
る
立
坑
工
事
が
行
わ
れ
て

い
ま
す
。
８
時
半
か
ら
６
時
ま
で
の
運
行

時
間
で
単
純
計
算
す
る
と
、
ダ
ン
プ
は
約

３
分
に
１
台
、
コ
ン
ク
リ
ー
ト
打
設
時
は

１
分
に
１
台
に
の
ぼ
る
計
算
。
現
場
の
前

は
片
側
一
車
線
に
な
っ
て
お
り
、
品
川
学

園
の
児
童
の
通
学
路
。
説
明
会
で
は
、
地

元
の
町
会
長
は
じ
め
住
民
か
ら
、
工
事
車

両
の
激
増
・
集
中
に
よ
る
交
通
渋
滞
と
通

学
児
童
へ
の
安
全
、
排
ガ
ス
汚
染
へ
の
懸

念
が
出
さ
れ
て
い
ま
し
た
。
私
は
、
影
響

を
ど
う
予
測
・
把
握
し
対
策
を
取
る
の
か
、

と
聞
き
ま
し
た
。
区
は
「
安
全
・
環
境
基

準
に
基
づ
い
た
工
事
だ
と
認
識
し
て
い
る
」

「
す
ぐ
傍
の
大
気
の
測
定
局
で
は
、
工
事

開
始
前
の
２
０
１
４
年
と
現
状
を
比
較
す

る
と
大
き
な
変
動
は
出
て
い
な
い
」
と
答

弁
。
私
は
、
測
定
値
を
注
視
し
、
警
察
と

の
連
携
・
対
応
な
ど
迅
速
に
必
要
な
対
策

を
求
め
ま
し
た
。

区
が
協
力
し
公
園
で
ボ
ー
リ
ン
グ
調
査

ま
た
、
西
品
川
２
丁
目
の
そ
よ
か
ぜ
公

園
で
行
わ
れ
て
い

る
ボ
ー
リ
ン
グ
調

査
の
目
的
は
何
か
、

大
深
度
地
下
ト
ン

ネ
ル
と
言
う
が
土

地
売
買
の
際
の
地

上
へ
の
影
響
が
心

配
が
出
さ
れ
て
い

る
が
、
影
響
は
あ

る
の
か
、
と
聞
き
ま
し
た
。
区
は
、
調
査

の
目
的
は
「
掘
削
の
詳
細
設
計
を
行
う
た

め
」
、
地
上
へ
の
影
響
に
つ
い
て
は
「
今

後
近
隣
の
住
民
に
説
明
を
行
う
予
定
と
聞

い
て
い
る
」
と
答
え
ま
し
た
。

そ
の
説
明
会
が
５
月
10
日
行
わ
れ
ま
す
。

皆
で
参
加
し
徹
底
し
て
聞
き
ま
し
ょ
う
。

日本共産党 区議会議員
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安藤たい作

週刊区政報告
ニュース

品川 安藤たい作ニュースバックナンバー

2018年4月8日 No.302

ニュースへのご感想
をお寄せください

FAX 3778-3088
taisakuando19740217@gmail.com

５
月
10
日
に
JR
東
海
が
リ
ニ
ア
新
幹
線
の
説
明
会
を
開
き
ま
す
。
品
川
区
で
は
地
下

40
㍍
の
大
深
度
地
下
ト
ン
ネ
ル
が
北
品
川
か
ら
南
西
に
横
断
す
る
こ
と
に
な
り
ま
す
。

私
は
さ
る
３
月
12
日
の
予
算
委
員
会
で
リ
ニ
ア
の
影
響
に
つ
い
て
質
問
し
ま
し
た
。

当ニュースをお住まいのまわりにポスティングして

頂ける方を募集しています。ご連絡下さい！

漫画：安藤たい作

リニア新幹線（東京都・

名古屋市間）

大深度住民説明会
◆大深度地下使用に関して、

事業の目的・内容について

5月10日㈭ 午後6:30
【会場】きゅりあん

【人数】千人＊当日会場へ

【問合】JR東海中央新幹線

東京工事事務所6847-3701、

区都市開発課5742-6961

そよかぜ公園の調査（2/24）

@andotaisaku

ずっとトンネル・

「夢の超特急」



5742-6818（控室）または3491-3230（事務所）

毎月第３火曜日は

午後6:30～8:30
弁護士さんを迎えての

無料法律相談会
主催：共産党品川地区委員会

次回は

4/17（火）

安藤たい 作
プロフィール

1974年仙台市生まれ。宮城教育大卒。在学時に共産党に入党。漫画家を志し1998年上京。2002年コミック誌

奨励賞受賞。派遣社員4年を経て、2006年区議補選で初当選。2015年、４年ぶりに復帰。家族、妻・二女。

【安藤たい作事務所】

西品川3-16-3 電話/Fax3491-3230

生活、医療、介護、保育、

住宅、マンション紛争、

労働相談など、まずはお

気軽にご相談ください

相
談
は
い
つ
で
も
お
気
軽
に
。

羽田新ルート計画撤回を 住民懇談会

低空飛行に反対する品川区民の会と

安藤たい作事務所で共催。チラシを見

て参加した方も含め、マンション居住

者、閑静な住宅街にお住まいの方等20

名の方が参加。

住民運動のこれまでとこれからの展

望、計画の中身やテスト飛行の可否等

について活発な懇談会になりました。

（2018/3/24）

傍聴にお越し下さい

２９号線認可取消裁判

４月23日（月）
①午後２時～第３回口頭弁論

【東京地裁103号法廷】

②午後３時～裁判報告会
【日比谷図書文化館4Ｆ小ホール】

住民の暮らしと安全・環境を守る会

第六回総会と街の問題を考える集い

29号線の白

紙撤回求めて

運動する住民

の会の総会に

のだて区議と

出席。30人が

参加。

裁判の状況

と争点について弁護士から報告。私は廃

止が宣言された弥富相生山線の視察の内

容を報告、道路と開発推進の現区政の転

換を訴えました。白石都議も駆け付け挨

拶。（2018/3/24）

月イチ定例の区役所前お昼休み宣伝

「29号線、放射2号線など、地域壊しの無

駄遣い道路は白紙撤回を！」のだて区議

と参加。先

日の予算委

員会総括質

疑での結果

もマイクで

報告してい

ま し た 。

（2018/4/3）


